

Nepotismo en Gobierno es Abierta Corrupción

El marcado nepotismo que existe en el actual gobierno, manifestado por la presencia de personas incapaces desempeñando altos cargos y gozando de buenos salarios en instituciones públicas, sólo por ser familiares del Presidente, es también una forma de abierta corrupción administrativa, expresa el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

Recuerda el Diputado que en los primeros meses del gobierno de Duarte la DC comenzó a presionar para que se reformaran la Ley de Salarios y la Ley General del Presupuesto, con el objeto de trasladar por un año prorrogable, al

personal de una institución hacia otra. Esto tenía como finalidad, según argumentaba el PDC, "normalizar la situación de empleo, o sea, racionalizar el factor humano en el Gobierno", agrega el diputado de ARENA.

Sin embargo, los funcionarios democristianos han hecho traslados y hasta despidos de empleados públicos, para colocar a personas que son correligionarios de su partido. Con esto han logrado gra-
—Favor pase a la página 43.

Lic. Carrillo: Nicaragua Quiere Tomar Ventaja de Contadora

Los sandinistas pretenden sacar ventajas cuando en el Acta de Contadora piden "que se limiten las armas ofensivas y no las defensivas", pues se consideran potencialmente agredidos por Estados Unidos, a través de la ayuda a los "contras".

Así lo expresó ayer el Lic. Hugo Carrillo, vicepresidente de la Asamblea, quien asistió en calidad de

diputado invitado a la "Cumbre de Esquipulas". Señaló que la diferencia que pretende establecer Nicaragua entre las armas ofensivas y las defensivas, es uno de los puntos más difíciles de superar en Contadora.

En la reunión, relata el Diputado, el tema importante fue lo referente a

—Favor pase a la página 26.

En el Area de Morazán Tienen al Cnel. Avalos

En el área de Morazán tienen los guerrilleros al coronel Omar Napoleón Avalos, secuestrado el 26 de octubre del año pasado, dijo ayer el ex-terrorista Antonio Armando Portillo, (a) "Amilcar", quien se entregó a la jefatura del Destacamento Militar Cinco, con sede en Cojutepeque.

Portillo, quien en su declaración dijo que era con-

siderado como Jefe de Columna, tenía la obligación de distribuir propaganda y elaborar algunos planes "de desgaste" contra el Ejército.

El terrorista llevaba más de seis años de estar en las filas subversivas y pertenecía al grupo denominado PRTC, que opera en los Cerros de San Pedro, en

—Favor pase a la página 26.

Tablero Judicial

Tres Asesinados por Terroristas

SANTA ANA. En menos de ocho días el terrorismo que opera en esta ciudad ha cobrado tres víctimas. Francisco Eladio Díaz y Luis Antonio Pérez Brenes fueron masacrados la semana anterior. Asimismo, este fin de semana fue asesinado Marcelino de la Cruz García.

Así lo señalan los reportes policiales que dieron a conocer de la muerte de la tercera persona. Agregaron los informes que desconocidos que se identificaron como miembros de una célula terrorista, sacaron en forma violenta de su casa a De la Cruz García, de 48 años, para darle muerte en la Finca San Rafael, de la jurisdicción de Coatepeque.

Mientras tanto, Díaz García y Pérez Brenes, se

—Favor pase a la página 17.



DECOMISO DE ARMAS. Efectivos del Batallón BIAT Morazán, del Destacamento Militar N° 4, de San Francisco Gotera, decomisaron diversos tipos de armas a los terroristas en los alrededores de Arambala.

Hoy en la Noticia

PLENARIA SOLEMNE realizará el domingo 1º de junio la Asamblea Legislativa, con motivo de cumplirse el segundo año de gobierno de la Democracia Cristiana. En tal ocasión el presidente Duarte dará un informe sobre su gestión administrativa. La plenaria ha sido programada para las 10 de la mañana y asistirán los miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en el país, el Gabinete de Gobierno, el Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada e invitados especiales.

EL CLERIGO ESPAÑOL Gabriel Calvo, radicado en Washington y creador del movimiento "Encuentros Conyugales", disertará hoy a las 7 de la noche en el gimnasio del Liceo Salvadoreño. Desde hace 25 años el disertante se dedica a la orientación matrimonial y familiar.

ORACION COLECTIVA por las empresas ubicadas en el centro de San Salvador, que actualmente atraviesan la peor crisis de su historia, debido al llamado "Plan de Renovación Urbana", realizarán hoy, a partir de las 7:00 p.m. en el Hotel Ritz, los integrantes de la Fraternidad Internacional de Hombres de Negocios del Evangelio Completo. Con este acto, según informan el Sr. Joaquín Espinoza González y el Dr. Willy Bendix, será inaugurado el Capitulo permanente de la Fraternidad correspondiente al centro de San Salvador.

18 DEFENSORES DE PLANTA de la Defensoría Penal en la Procuraduría General de la República y varios específicos, están recibiendo charlas para establecer criterios unánimes sobre el particular. Los abogados que darán las conferencias o charlas sobre la atención que debe prestarse a los reos de escasos recursos, serán los doctores Manuel Arrieta Gallegos, Julio César Valdivieso y Santiago Mendoza Aguilar, así como el Lic. Felipe Romero.



INVITAN. El Dr. Willy Bendix Cornejo y Sr. Joaquín Espinoza informan de la inauguración de la Fraternidad Internacional de Hombres de Negocios del Evangelio Completo, Capitulo del centro de San Salvador, a efectuarse hoy 27 de mayo, a partir de las 7:00 p.m., en el Hotel Ritz.

Duarte-Rey Prendes Niegan Implicación Caso Estafa

El Presidente Duarte y el Ministro de Propaganda, Adolfo Rey Prendes, negaron en el Juzgado 30. de lo Penal tener participación en la estafa de aproximadamente un millón de colones en el cambio ilegal de dólares, en que los involucra la ex colaboradora de Casa Presidencial, Blanca Gloria Amaya de Santín, delicto por el cual ésta se encuentra presa.

La estafa consistió en que la imputada prometía cambiar dólares a sus clientes, dándoles a cambio cheques sin fondos firmados a su nombre.

Menciona en estas operaciones al presidente Duarte y a Rey Prendes, al igual que a José Miguel Fritts (quien al parecer no existe porque fue citado y no se

presentó), a Ana Montenegro, Jaco Merazo y a Vidalto Villarael como empleados del Instituto Venezolano de Política, IVEPO, y a un agente de seguridad personal de Rey Prendes, al señalar que ella —la Santín— les pagaba con dinero salvadoreño los dólares que éstos le entregaban.

En declaraciones juradas —facultad que les otorga el Art. 205 del Código Procesal Penal— que enviaron al Juzgado como respuesta a los oficios que giró el Juez, tanto el Presidente Duarte como el Mi-

nistro Rey Prendes afirman no conocer a la imputada ni a las once personas que resultaron estafadas.

Señalan que en la Oficialía Mayor de la Secretaría Particular de Casa Presidencial aparece el nombre de la señora Blanca Gloria Amaya de Santín, quien trabajó como Colaboradora de 5a. Clase en el Departamento de Becas desde el 2 de mayo de 1975 hasta el 14 de octubre de 1985.

Los dos altos funcionarios coinciden en que "ig-

—Favor pase a la página 43.



GESTO DE PAZ. Esquipulas, Guatemala. Estudiantes del Instituto de esta ciudad soltaron palomas blancas, al momento de inaugurar el Monumento a la Paz, en ocasión de la Cumbre de Presidentes de Centro América. (Ismael Beltrán S., enviado especial).

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.